



新年のごあいさつ



高山地区振興会長
高橋成明

あけましておめでとうございます。

健やかで、穏やかな新年を迎えたことと思います。心よりお慶び申し上げます。

昨年は、振興会の諸行事に多数の皆様からご参加いただき厚くお礼申し上げます。

今年も地域の振興発展と、安全で安心な住み良い環境づくり。そして、ささえ合い、助けあって、健康で明るいふるさと高山をつくつていくために、皆様と力を合せて努力していきたいと思っております。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

◎事務所書記の交代について

4月の事務所開設と同時に初代書記として粉骨碎身頑張つていただき高橋美恵子さんが12月で退職され、1月より滝沢正さんから勤めていた劳さまでした。高橋さん大変ご苦

地域ぐるみで防災力強化

災害発生時には、まず家族の命は家族で守る「自助」、次に地域住民同士で助け合う「共助」が必要となります。高山地区の共助力を高めるため、防災・安全部会の事業として、NPOセーフティネットぼうさい様を講師に迎え、2つの防災訓練が行われました。

災害図上訓練（9月24日）

81人の参加があり、高山地区的地図上に現在ある道路網や川・公共建物等を分類し把握しておこことで、万一の災害時の避難に備えることが主眼の訓練でした。

普段から災害を想定し具体的な対処方法を考えることにより、被害ができる限り小さくすることができる学びました。

消防器訓練救急法（10月27日）

32人の参加は、はじめに屋外で消防訓練を行い、消防器の扱い方とともに、「火事だ」と大声で周りに知らせることが大切なことも学びました。扱い方を頭では分かっていても、実際に

消火器を操作してみると、あわてて消火器のレバーを握って消防液が噴き出すなど、訓練を重ね操作に慣れることが大切だと感じました。

次に、室内で風呂敷を三角巾代わりにした腕の骨折対応や、毛布や上着を使った担架の作り方等の実技を行いました。参加者は身近な風呂敷や毛布の意匠を使い方を覚え、ちょっと得した気分になれる訓練でした。次回の防災訓練には、さらに多くの方の参加をお待ちしております。



風呂敷を三角巾代わりにした腕の骨折対応

医療講演会



(9月4日、高山コミュニティセンターで行われた医療講演会は、高山地区に専門医を招き医療の知識を深める事をコンセプトに、生活環境委員会が企画し、高山地区振興会とJJA十日町川治支店の共催で開催されたものです。約80名が参加し、「認知症の予防と介護」について講演を聴きました。生活習慣病に注意し、早期発見と治療の重要性について学びました。

十五夜まつり

9月14日(土)、地域内の諸団体と多くの地域の皆様のご協力をいただき、高山八幡宮十五夜まつり奉納演芸会を盛大に開催されました。当日は天候にも恵まれ、多くの皆様にご来場いただき、また演芸会出演者の皆様の楽しい演目により、すばらしい演芸会になりました。



また、恒例の大抽選会は、地域内の多くの事業所の皆様からご協賛いただき、大変好評でした。

ご協力いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。

馬場上まつり学習発表会

10月20日(日)西小学校において、馬場上まつり「学習発表会」が開催されました。

1年生～6年生まで、各学年ともに一生懸命に練習した発表を、保護者や地域の方々に披露しました。

6年生の合唱・合奏では会場全体が感動に包まれ、この日一番大きな拍手がおこりました。6年生は、10月24日に行われた音楽交歓会でも立派に発表をしてきました。



南の森の秋まつり

南の森の秋まつり

10月27日(日)午後から、恒例の「南の森の秋まつり」が南中学校で開催されました。

300名以上の保護者、地域の方々の来校があり、大変盛り上がりました。

作品展示会、合唱コンクール、吹奏楽部演奏、PTA合唱「みなみかぜ」と充実の内容で、特に合唱は各クラスすばらしい歌声を体育館いっぱいに響かせました。3学年全員合唱「手紙（ハガキ）」では堂々とした最高学年らしい美しいハモニーで会場を包みました。

市長とふれあいトーク

10月24日(木)に高山コ・ミニュ
ティセンターで、「市長とふれあ
いトーク」が開催されました。
参加者は19人で、市長のまち
づくりの説明の後に、道路除雪
や地域農業等について多くの質
問が出されました。



予定時間を大幅に超過してし
まいましたが、市長と活発な意
見交換が出来ました。

この「ふれあいトーク」は、
市長に直接私たちの声を聞いて
頂ける貴重な機会ですので、来
年度も高山地区での開催を要望
する予定です。

民生・児童委員意見交換会

「隣組単位で災害対応に
ついて話し合いを」

11月15日、高山地区振興会と
高山地区的民生・児童委員との
意見交換会が開催されました。
主に、災害時に援助が必要な対
象者への支援体制について意見
交換されました。

意見交換の中で、「隣近所が援
助の必要な人たちの事情を知っ
ている。隣組で災害時の対応を
話し合う事が必要では」「高齢者
世帯が多い町内では、支援者と
して活動できる住民は少ない」
などの意見がありました。民生
委員さんの崇高な使命感に敬意
を表さずにいられません。今年
は中越地震発生から10年になり
ます。隣組で災害時の対応など
話し合ってはいかがでしょうか。

高山婦人会の活動紹介

7月15日「海の日」に日帰り
の研修旅行で、上越の鶴の浜温
泉に行つてきました。日頃あまり
利用できないでいる「ほくほ
く線」を利用し、浜辺の展望台
で日本海の海風を体中に受け、
夏を満喫しました。

宿では温泉に入り、おいしい
お料理をいただき、のんびりと
命の洗濯をし、楽しい一日を過
ごしてきました。

研修旅行のほか料理講習会、
忘年会など楽しい行事がありま
す。あなたも高山婦人会で一
緒に活動してみませんか。



【民生・児童委員紹介】

村山和夫さん、瀧澤桂さん、米
持恵子さん(新任)、小杉かづ子
さん(新任)、桑原光江さん(退
任)、千原紀子さん(退任)

たかやまギャラリー

「お母さんと、またお花見に行きたいな」



高山保育園 春日悠花さん(年長・6歳)錦町2

「こおり鬼をして遊んだよ」



高山保育園 丸山遼史さん(年長・6歳)錦町1

朗人クラブの奉仕活動

高山朗人クラブ（村山実会長）では、奉仕活動で歩道の除草、バス停の管理を行っています。

歩道はバイパスの飯山線から

山松スタンド交差点までと、本

町西線（病院通り）の高田町交

差点からバイパスとの交差点ま

での個人住宅の無い部分の除草

剤散布、草取り、掃除など5月

～9月の第一日曜日早朝に実施。

高山バイパス「総合高校入口」

バス停の管理は、両脇の小さな

花壇の整備で、春先に総合高校

生徒の協力を得てサルビアなど

数種類の花を植え、6月～8月

の毎朝、水やりなどの世話をし

ています。



朗人クラブの奉仕活動



株式会社 村熊商店



株式会社 村熊商店

所在地 十日町市高田町6

当社は、明治の初めころ、田沢村の村山熊太郎が駅通りで材木屋を開業したのが始まりです。

その後、炭などの燃料を扱うようになります。現在ではLP

G・灯油・住宅設備機器（ボイラ・風呂・流しなど）・上下水道の配管工事を行っており、今

の社長で4代目となります。

名団体の事業・行事予定紹介

【白梅保育園】

1月 交通安全教室

2月 年度末記念撮影、体験入園

3月 交通安全教室、

お別れ会食会、卒園式

【朗人クラブ】

2月 役員会

3月 総会

【体協】

2月 新春豆まき大会

3月 総会

【消防団】

1月 消防出初式

【川治公民館】

1月 新春個展、新年懇話会

2月 新年娛樂大会、デコスイーツでフォトスタン

ド作り教室

3月 運営委員会

開通により交通量が増えたため、平成4年にショールームをオープンしました。

「熱き心」「剛き心」「寛き心」をモットーに商売をしていますので、気軽にショールームへお立ち寄りください。

「熱き心」「剛き心」「寛き心」をモットーに商売をしていますので、気軽にショールームへお立ち

県スキー大会、全中スキー大会、郡市新人スキー大会、雪まつり雪ん子造形展

3月 卒業式、修学旅行

【高山婦人会】

2月 役員新年会

3月 新旧役員会

【南中学校】

2月 全中スキー大会、

3月 郡市新人スキー大会、

雪まつり雪ん子造形展

【高山婦人会】

2月 役員新年会

3月 新旧役員会

【西小学校】

1月 とりおい、ネージュ

2月 豆まき、懇談会、交通指導、

ネージュ

3月 一日入園、お別れ会、

交通指導、卒園式

編集後記



広報たかやま第3号発行にあたり、一年の何と短いことかと痛感しています。各委員会の活動も活発となり、自治組織としての振興会の発展に光が見えてきました。ご協力に感謝します。